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2023-24 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  Ｌｏｖｅ ～愛をもって今を生きる～ 

会長の時間     第 61代会長 田畑 寛樹 

田畑寛樹年度第 34回     通算 2840例会      令和 6年 6月 6日 

◆次回の例会◆ 令和 6 年 6 月 13 日（木） 年度を振り返って  点鐘：12：30 会場：ふな又 

 

 

親愛なる皆様、こんにちは。 

本日も皆様にお会いできたことに 

感謝を申し上げます。  

 

 先日開催されました 5 月第 3 例 

会にたくさんのご参加をいただき 

まして、誠にありがとうございま 

した。 

青少年・財団・米山委員会主管の 

例会となり、岩槻高等学校インターアクトクラブ 小池様、

矢代様による海外研修（韓国）報告でございました。開催

するにあたり、小林 利郎部門委員長、岡野委員長、内藤副

委員長を始めとする委員会メンバーの皆様、誠にありがと

うございました。 

小池様、矢代様の報告はもちろん、皆様のお陰様で素晴ら

しい例会でございました。私も 6 月第 1 例会で桃園經國扶

輪社創立 23 周年記念式典参加報告をするので大変勉強に

なりました。誠にありがとうございました。 

 

 本日は皆様に申し上げづらいことを伝えなければなりま

せん。5/9（水）に第 4 グループ会長・幹事の LINE に梨本

ガバナーのガバナー及び会員身分が終結となる内容を受信

致しました。その翌日 5/10（木）5 月第 1 例会があり、帰

宅すると速達で地区よりそのことについての資料が届き、

5/17（金）に地区事務所にて説明をするとの通知書も同封

されておりました。16:00～18:00 まで説明、質疑応答があ

り、時間で終了した形となりましたが、参加されました

2770 地区ガバナー補佐、会長の皆様の理解を得るまでは至

らない状況でした。 

本日（6/6）例会前の 10:30 頃その時の議事録が届き、そ

れを精査したうえで来週の会長の時間で話をしようかとも

思いましたが、時間だけがどんどん過ぎ去っていき、皆様

に伝えるのが遅くなってしまうので本日報告をさせていた

だきます。この資料は幹事報告後に例会内で回覧し、メー

ル等で皆様に送信致しますのでご確認願います。 

2770 地区は私たち一人ひとりから成り立ちます。誤解を

しないで聞いて欲しいのですが、こういう結果になってし

まったのも私たち一人ひとりに原因があり、私たちがきち

んとやるべきことをやっていれば防げたのではないかと思

います。私たち岩槻ロータリークラブはこれまで同様に、

やるべきことをやりましょう。 

   

  

 

幹事報告            幹事 関根 信行 

1.今月のロータリーレートは 157 円 

2.国際ロータリー第 2770 地区より 

ロータリー青少年交換プログラム 

派遣学生募集への協力のお願い。 

3.岩槻ゴルフ連盟から「第 47回岩 

槻チャリティゴルフ大会」への協 

賛に対する御礼が来ております。 

4.RI 日本事務局より財団室ニュース 

5.大宮西 RC.大宮北 RC.大宮東 RC.岩槻東 RC.大宮北東 RC.よ 

り例会案内が来ております。 

 

次年度クラブ戦略委員会  

会長エレクト 小林 篤 
 

6 月 3 日（月）、次年度クラブ戦略 

委員会を開催しました。 

大変内容の濃い話し合いが行われ、「 

岩槻ＲＣ3 ヶ年戦略計画」が決定しま 

したことをご報告いたします。 

（次頁参照） 

本日の例会は『クラブ協議会』、『桃園經國扶輪社創立 23

周年記念式典参加報告』となります。 

  

 それでは最後に『私たちは、利他の心を養い、人を育て

るとともに、献身的な奉仕活動を行う世界的な団体です。』 

 

『私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、

持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合っ

て行動する世界を目指しています。』 

 

 世界（all）が愛に溢れ、幸せでありますように。 

 

 以上で会長の時間とさせていただきます。 

 皆様、本日も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

2024-25年度クラブ戦略委員会報告             



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会   委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 樵康史 池田智昭 眞々田悟 

 

ロータリーの友を読んで    小林 利郎 会員 

べに来る約束をさせたそうです。 

貧しさに挫けそうな子どもたちを傷つけないようにしなが

らご馳走してあげたのです。田畑会長の言う「愛」です。 

良いウソで子どもたちの痛みを包み込んであげた奥さん

の話が今でも心に強く残っています。 

ロータリーも同じ事だと思います。『これを知る者はこれを

好む者に如かず。これを好む者はこれを楽しむ者に如かず』

という言葉がありますが、ロータリー活動を楽しんでいれ

ば人の心を動かすことができるのだと思います。 

私が 5 月号の中で一番目にとまっ 

たのは、縦書き 18ｐ『「四つのテスト 

」の「真実」は真実か？』という記 

事です。 

第 1 の原文「IS it the TRUTH？」が 

なぜ「真実かどうか」と和訳されて 

いるのか、「TRUTH」を「真実」と訳し 

ていることが疑問だと、盛岡ＲＣの 

下道利幸さんは書かれておりました。 

「言行」としていながら、外面（言行）のことではなく内面

（内心）を捉えたものだからです。 

私も「言行はこれに照らしてから」ということで理解すれ

ば当然、内面に真実があって、誠実に行動ができるという風

に理解できると思いました。 

さて、以前読んだ本についてお話したいと思います。 

ある三人の兄弟姉妹がいました。すでに両親は他界してい

て、幼い妹と弟を親戚に預け、一番上の姉はお金持ちの家で

奉公をしていました。姉は弟の誕生日に、奉公先からもらっ

たお小遣いで「美味しいものを食べさせてやりたい」と、妹

弟を連れて定食屋さんに入りました。「私は奉公先でたくさ

ん食べてきたから」と姉は自分の分を注文しませんでした。 

他の席の一家団欒の様子を見ながら妹が「お父さんとお母さ

んが生きていたら私たちもあんな風に楽しく食事ができる

のにね」と言いました。その会話を耳にした定食屋の奥さん 

が子どもたちのところに駆け寄り、「おばさんの事覚えてな

い？私はあなたのお母さんの友達よ。」と言って、姉の分の

食事をご馳走してくれました。おかげで 3 人は弟の誕生日を

楽しく祝うことができました。 

 3 人が帰って行った後、店の主人が奥さんに「あの子たち

のことを覚えてないけど、どういうことだい？」と尋ねたと

ころ、「じつは私も知らないけれど、あの子たちの会話から

状況がわかったから」という事で、食事をご馳走し、また食 

 

 

 

 

岩槻ロータリークラブ３ヵ年戦略計画 

 
 

 

 

 
 

「より大きなインパクトをもたらす」  
・他団体と連携し地域に根ざした奉仕活動 

・地域の教育機関との連携 

・駅前や多くの人が集まる場所でのイベント開催 

・メディア・ソーシャルメディア等を通じた広報活動 
 

「参加者の積極的なかかわりを促す」 
・新世代活動の設立推進(IAC．RAC) 

・電子デバイス等を使った会員同士の強固な連携 

・米山奨学生の誘致 

・クラブブランディングの強化 

・RI 各種寄付の推進 
 

「参加者の基盤を広げる」   
・全会員 1 人以上の入会候補者の推進 

・女性会員を増やす 

・新入会員に対して教育セミナー実施 

・地域での他団体、企業等の協力体制の構築 
 

「適応力を高める」  
・RLI の積極的な参加 

・親睦を兼ねた他クラブと合同例会実施 

・会員の参加意欲を高める為の例会実施 

・会員が活躍できる場を設ける 

 

クラブビジョン声明 

仲間を増やしクラブを大きくして 

地域から尊敬されるクラブを目指しましょう。 

みんなで岩槻ロータリークラブ！ 

 

クラブ協議会 

1. 開 会          幹事  関根 信行 

2. 出席者及び資料の確認    幹事  関根 信行 

3. 挨 拶                  会長  田畑 寛樹 

 

審議事項   

〇第 1 号議案 

「岩槻ロータリークラブ細則 第条 会費（第 2 節・第 3

節・第 4 節）」改訂（案）の件 

議案提出者 会長エレクト 小林 篤 

    

 

クラブ協議会 議案書 
                                 

第 1 号議案             令和 6 年 6 月 6 日 

岩槻ロータリークラブ会員各位 
 

議案提出 会長エレクト 小林 篤  

添付資料 有 
 

議案文  

「岩槻ロータリークラブ細則 第 6 条 会費（第 2 節・第 3 

節・第 4 節）」改訂（案）の件 
 

「岩槻ロータリークラブ細則 第 6 条 会費 (第 2 節・第 3 

節・第 4 節）」を添付資料のように改訂致したく、クラブ協 

議会に上程させていただきます。 

なお、改訂案部分は添付資料の下線部分となっています。 

慎重審議よろしくお願いいたします。 

 

《改訂案》 

岩槻ロータリークラブ細則 第 6 条 会費 

第2節 会費は、RI人頭分担金、「ザ・ロータリアン」誌また

はロータリー地域雑誌の購読料、地区人頭賦課金、クラブ年

会費、そのほかのロータリーまたは地区の人頭賦課金で構成

される。年会費は 300,000円とする。会費は、理事会によ

り定められたクラブの方針に従って支払うものとする。但し

会費の金額については、社会情勢等の影響に鑑みて、理事会

の承認を得ることにより臨時的に変更を可能とする。 

第３節 年会費とは別途に米山記念奨学会特別寄付金とし

て 20,000円、特別分担金として 40,000円とする。（特別分

担金は掛かる登録料に充当、例として地区大会及びＩＭ等）

尚、特別分担金は別会計とし、残金は年度末に返却する。 

第4節中途退会であっても、年会費と米山記念奨学会特別寄

付金は返金しない。（特別分担金に関しては、準じない。）                                               

 

《議決》 

会員数 21 名/出席者 11 名（委任状 6 名）全会一致 

細則第 5条会合第 2節により総会員数の 3分の 2以上を満た

しているので第 1 号議案は承認されました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆次回の例会◆ 令和 6 年 5 月 16 日（木）ＩＡＣ海外研修報告  点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

 

桃園経国扶輪社 23周年記念式典報告                         会長 田畑 寛樹 

5 月 22 日に姉妹クラブであ 

る台湾・桃園経国ロータリー 

クラブの創立 23 周年記念式典 

に出席するため、一泊二日で 

台湾へ行って参りましたので 

ご報告いたします。 

 

「Telecom 会長をはじめとす 

る桃園經國扶輪社の皆様、この度は桃園經國扶輪社が 23 周

年を迎えられましたこと、誠におめでとうございます。 

歴代会長をはじめ、全ての皆様におかれましては愛に基づ

く奉仕の精神を大切に尽力されましたことに対して、深甚

なる敬意を表する次第でございます。 

私たちにとってこの特別な日を皆様と一緒に祝うことがで

きて、とても嬉しく、心から祝福しております。 

これからも研鑽に励み、交流を通して友情を深め、ロータ

リーライフを一緒に楽しみましょう。 

出会いの数だけ家族が増え、出会いの数だけ故郷が増えて、 

私は皆様とお会いすることができてとても幸せです。 

関係各位、誠にありがとうございました      」 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会   委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 樵康史 池田智昭 眞々田悟 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

21 11  6 80.95％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 15,000 円 

年間累計額 652,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順） 

伊藤真守 本日も宜しくお願い致します。 

岡野育広 本日もよろしくお願いします。 

小林 篤 本日クラブ協議会よろしくお願いいたします。 

小林利郎 クラブ協議会よろしくお願いします。 

関根信行 クラブ協議会よろしくお願いします。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。 

     本日は「ロータリーの友を読んで」を小林パス 

ト、クラブ協議会を小林エレクト、よろしくお 

願い申し上げます。私も桃園経国扶輪社 23 周 

年記念式典参加報告を致します。皆様本日も何 

卒宜しくお願い申し上げます。 

津多一幸 クラブ協議会よろしくお願いします。 

内藤 明 本日のクラブ協議会よろしくお願いします。 

中村 正 田畑会長訪台の報告よろしく！ 

原田晃博 よろしくお願いします。 

三浦宣之 会長、本日は宜しくお願いします。 

 

今回、桃園經國扶輪社創立 23周年に参加して、こう気づきま

した。 

Telecom 会長をはじめとする桃園經國扶輪社の皆様は何をす

るにも全力で、本当に一生懸命です。 

私はこの一年誰よりも岩槻ロータリークラブのことを考え、 

行動してきたつもりでしたが、まだまだ全然足りなかったと 

いうことに、任期が間もなく終わる最後の最後に気づかせて 

いただきました。 

 

今年度も残すところ僅か 

となって参りましたが、最 

後まで全力で邁進敢行致 

しますので、皆様何卒よろ 

しくお願い申し上げます。 

 

 

 

桃園経国扶輪社 23周年記念式典報告                         会長 田畑 寛樹 

 


